

Événement Lilas

Lilac Event



33 ans d'engagement communautaire

COMITÉ EXÉCUTIF

Présidente

Nakis, Chris Ann

Vice Présidente & Secrétaire

Condax, Elizabeth

Trésorière

Vokral, Barbara

Directrice exécutive

Kamateros, Melpa

Cher Ami,

En tant que Présidente du Bouclier d'Athéna ainsi que membre fondatrice de la Maison Athéna, fondée en 2004, je soutiens avec fierté le Bouclier d'Athéna Services Familiaux (BASF) depuis de nombreuses années. Avec le soutien de notre Conseil d'administration, je vous contacte pour vous rappeler notre prochain événement bienfaisance Lilas, où notre organisme célèbre une fois de plus une autre année d'engagement communautaire des plus significatives.

Cette année, l'événement aura lieu le 23 novembre 2024, au luxueux Hôtel Reine Elizabeth à Montréal.

Nous travaillons si bien ensemble. Grâce à votre soutien, nous avons pu doubler la capacité de notre maison d'hébergement, passant de 9 à 17 places, ainsi que construire une ressource de deuxième étape dans le but d'aider 17 autres familles durant leurs moments difficiles.

L'événement promet d'être élégant et unique en son genre. En plus des prestations du célèbre Orchestre Classique de Montréal en ouverture, nous sommes ravis d'annoncer la présence de la renommée chanteuse de soul Michelle Sweeney et de son groupe. Nous aurons également une vente aux enchères silencieuse mettant en valeur l'art du pionnier du Bauhaus, David Warner Feist, ainsi que d'autres fabuleuses pièces et articles de luxe à acquérir pour nos invités!

En plus de nourriture exquise et de divertissement, l'événement comprendra un livre souvenir commémoratif pour permettre de conserver de mémorables souvenirs de notre célébration.

Je tiens à prendre un moment pour exprimer notre profonde gratitude pour votre généreux soutien l'année dernière. Votre engagement a joué un rôle crucial dans nos efforts pour fournir des services essentiels aux femmes et aux enfants de notre communauté.

Nous comptons sur vous pour devenir un commanditaire de l'événement cette année.

Votre soutien permettra non seulement de montrer votre dévouement envers notre cause, mais également d'obtenir une visibilité significative de votre philanthropie tout au long de l'événement. Veuillez noter que tout le matériel promotionnel doit nous être transmis d'ici le 30 septembre pour que votre commandite soit incluse parmi les milliers d'invitations et de matériels promotionnels qui seront bientôt produits.

N'hésitez pas à nous joindre au 514-274-8117 pour toute question concernant le Bouclier ou l'Événement bienfaisance Lilas. Nous sommes impatients de célébrer avec nos fidèles partisans et de rencontrer de nouveaux amis qui partageant notre volonté à faire une différence.

Ensemble, nous pouvons tous être des agents du changement en étant présents le 23 novembre au magnifique Reine Elizabeth. À bientôt !

Meilleures salutations,

Chris Ann Nakis

Présidente, Bouclier d'Athéna Services Familiaux

C.C.: Melpa Kamateros

Directrice exécutive, Bouclier d'Athéna Services Familiaux

Événement Lilas

Lilac Event



33 Years of Community Involvement

EXECUTIVE COMMITTEE

President

Nakis, Chris Ann

Vice President & Secretary

Condax, Elizabeth

Treasurer

Vokral, Barbara

Executive Director

Kamateros, Melpa

BOARD MEMBERS

Eramelinda Boquer

Amal Saleh

Mark Grinberg

Sotiria Klironomos

Litsa Pelonis

Qian Wang

Christiane Ghakis

Nahal Nasser

Angie Petrogiannis

GALA COMMITTEE

Angie Petrogiannis

Eramelinda Boquer

Fanis Mitronikas

Maria Mitronikas

Mark Grinberg

Richard Burnett

Dannie Le

Sarah Friedland

Sanovia McPhee

Dear Friend,

As President and Emeritus Chair of Athena's House from 2004, I have been a proud supporter of the Shield of Athena Family Services (SOAFS) for many years. Together with our dedicated Board, I am reaching out to remind you of our upcoming Lilac Benefit Event, where our organization celebrates yet another impactful year of community engagement.

This year, it will be held on November 23rd, 2024, at the luxurious Queen Elizabeth Hotel in Montreal.

We work so well together. With your support, we have been able to double the capacity in our emergency shelter, going from 9 to 17 places, as well as build a Second Step Resource to help an additional 17 families during their difficult times.

The evening will be elegant and one of a kind. In addition to opening sets by the famous Orchestre Classique de Montréal, we are thrilled to announce that the renown soul singer Michelle Sweeney and her band will also be performing. We will also feature a silent auction highlighting the art of Bauhaus pioneer David Warner Feist and others, offering our guests a unique opportunity to purchase fabulous pieces of art and other luxury items!

In addition to exquisite food and entertainment, the event will include a commemorative souvenir book, ensuring lasting memories of our celebration.

I want to take a moment to express our heartfelt gratitude for your generous support last year. Your commitment played a crucial role in our efforts to provide essential services to women and children in our community.

We count on you to become a sponsor for this year's event.

Your support will not only showcase your dedication to our cause but also provide significant visibility of your philanthropy throughout the event. Please note that all promotional materials must be received by September 30th should you want to be included as a sponsor in the thousands of invitations and promotional material that will be produced shortly after.

Please feel free to contact us at 514-274-8117 if you have any questions regarding the Shield or our upcoming benefit event. We look forward to celebrating with both longtime supporters and making new friends who share our commitment to making a difference.

We can all be agents of change by being present on November 23 at the magnificent Queen Elizabeth. See you there!

Sincerely,

Chris Ann Nakis

President, Shield of Athena Family Services

C.C.: **Melpa Kamateros**

Executive Director, Shield of Athena Family Services